

さい。いつでもお手伝いをしますので呼んで下さいとのことでした。

#### 会員の声：恐るべしパソコン 本間建雄会員

先日、インターネットを楽しむ娘の姿を見て、遅ればせながら私もパソコンなるものを始めてみようかと自信満々にキーボードの前に座った。さすが娘は日頃パソコンをいじっているだけあって「オマカセ！」と言わんばかりにキーボードをたたき始めた。が、おじさんの私には何が何だかさっぱりわけが解らない。ダブルクリック？ ドラッグ？ プロパティ？ ？ ？ ？ ？ ？ こうなってくるともう手も足も出ません。そうはいっても、やはり時代の流れにのらないわけにはいきません。家族にパソコンを始めると宣言した手前、老体に鞭打ってでもがんばらなければいかん!!と本を片手に充血した目をこすりながら心に誓う今日この頃です。



5月23日例会：卓話「北鼓隊と親睦委員会」丸山誠一会員

5月30日例会：家庭会合報告会

6月6日例会：クラブフォーラム委員会開催

6月13日例会：卓話 本間建雄会員

6月20日例会：今年度を振り返って

6月27日例会：会長幹事慰労会 於餞心亭 おゝ乃 点鐘午後6時30分



## 三条北ロータリークラブ週報 ロータリー2000: 活動は—堅実、 信望、持続

例会日  
2000. 5. 16  
累計 No 655  
当年 No 42

国際ロータリー会長 カルロ・ラビッツア 第2560地区ガバナー 高木貞一郎

会長／佐藤義英

幹事／長谷川恵慈

SAA／山中正

例会日／火曜日 12:30~13:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX 33-8972

行 事： 地区協議会参加報告会 山崎次年度会長 外山次年度幹事

(次年度) 淀岡国際奉仕委員長 中條R財団副委員長 堀川米山奨学副委員長

出 席： 本日の出席 52名中 38名

先々週の出席率 52名中 45名 86.54% (前年同期 86.54%)

先週のメークアップ： 5月10日 三条RCへ 山上茂夫さん

13・14日 地区協議会参加 (敬称略) 山崎 熊、外山晴一、高橋彰雄

堀川正幸、中條耕二、以上2日間出席

木宮 隆、大野新吉、佐藤啓策、今井克義

淀岡 茂、馬場直次郎

15日 三条南RCへ 佐藤弘志さん、梨本清一さん、早川瀧雄さん

高橋彰雄さん、今井克義さん、小林満さん

石川勝行さん

会長挨拶： 佐藤義英

皆さん今日は。今日はお客様が一人もおられないようです。

昨日はお祭りでした。お休みの会社とそうでない会社があった事と思います。私の所は栄町ですので休みませんでした。私はここ何年間もお祭りは見ておりません。子供の頃は大変楽しみにしていたものですが。お祭りに参加された方、見物された方、いかがでしたでしょうか？

小渕前首相が亡くなられました。任期中は「さめたピザ」とか「真空総理」とか「凡人」とか「鈍牛」とか言われ色々ありましたが「ブッちホン」で以外と庶民的な面もあったようで亡くなられると悪口はほとんどないようです。沖縄サミットを目前にしてさぞ無念だったろうと思います。御冥福をお祈り致します。

先月の地区協参加の皆様大変御苦労様でした。私も昨年遠い館林の事がよみがえてくるようです。

## 幹事報告：長谷川幹事

- ・リサイクルを考える会より N P O設立総会、祝賀会招待状
- 日時 平成12年5月27日（土）午後6時～
- 会場 二色亭「すずき」
- ・三条クリーン協議会より 平成12年度賛助金納入のお願い
- ・高木ガバナーより 地区大会記念誌送付について
- ・R I 日本サービスセンターより 1999-2000年度分送金に関するお願い  
　年度末事務処理のためR財団等の送金は5月中にお願いします
- ・柏崎RC、柏崎東RCより 事務所例会場移転のお知らせ  
　柏崎RC例会場 モーリエ2 5F  
　柏崎東RC ベルナール（従来通り）  
　事務所は2RCとも変更 伊藤司法書士事務所（柏崎市鏡町8-4）

## 委員会報告：

\*次年度国際奉仕委員長 一年交換学生受け入れについて会員の皆様にご協力を要請いたします。

**ニコニコボックス：** 16日現在累計 1,000,470円

- 樋口金占君 北クラブ・ゴルフ大会には大変お世話になりました。ニギリの一部です。  
佐藤啓策君 ボックスに協力。  
外山晴一君 坂本さんによりにぎりいただきました。優勝させていただきました。長谷川銀行には又積ませていただきました。次は決ずおろそうと思っています。  
羽賀一夫君 又々ゴルフで樋口さんにニギリで負けました。天は我を見捨てたり。追伸佐藤会長あなたももうゴルフはやめた方が良いでしょう。  
石川勝行君 先週出張先の温泉で飲み過ぎましたが、山菜がうまかった。平日で客が少なくてゆったりできました。  
落合益夫君 地区協出席の皆さんご苦労様でした。いよいよ山崎年度のスタートです。  
山崎勲君 地区協も無事終了致しました、皆様御苦労様でした。  
山上茂夫君 孤独には馴れていますが、唯一一人、孤独な中で食事を頂いていましたオットドッコイ中条さんが来てくれました。助ける神あります。  
　続いて……。水泳の中村真衣選手の激励会、懇談会にいきました。役員はオリンピックへの応援を約束させられそうです。※中条さんの勉強家振りに只今感心しています。

\* 4月のコメント賞は沈黙のコメントに敬意を表し山崎勲会員に決定

1. 奨学金をつかっての希望者が多いので今年度大いに努力する。
2. 女性会員柄尾R・Cの方の発言は注目に値する。財団とは何か、クラブはどのように活動すれば良いのか、柄尾R・Cの女性会員6名が在籍されている、女性委員長の発言に感心した。

## 堀川米山奨学副委員長

代理で地区協に行って来ましたので報告いたします。

第1日目はセレモニーに続いてロータリー財団、米山奨学の演があり、米山奨学は長岡技術科学大学の先生で米山奨学大委員長の鳥居邦夫氏のお話しがありました。

2日目は分科会でカウンセラーがパストガバナーの藤田説量さん、リーダーが鳥居邦夫さん、サブリーダー紫竹征夫さんで米山奨学について色々と勉強しました。

米山奨学についてはワークブック'99～2000の中で簡単にまとめてありますので興味のある方は後ほど見て下さい。

勉強の内容については、地区米山奨学委員会およびクラブの役割ということで、

### 1、地区米山奨学委員会の任務

- (1)奨学生の選考と採用
- (2)米山奨学事業の推進

### 2、世話クラブおよびカウンセラー制度

### 3、クラブの米山奨学委員会の任務

- (1)奨学会情報
- (2)寄付金の歓迎
- (3)米山月間活動
- (4)世話クラブおよびカウンセラー制度の趣旨の徹底
- (5)学友（元米山奨学生）との交流

等々です。

又、鳥居邦夫大委員長が力説しておられたのが、奨学生の中で都会の大学に留学した学生はほとんど例外なく日本や日本人を嫌いになって帰国するそうです。色々な理由があるとは思います、例えば情に乏しい事や物価が高く、アルバイトをしたくても仲々雇ってもらえない事など排他的な点があり、留学生にとっては暮らしにくいようです。

その点新潟県に来る留学生は下宿をことわられたことがほとんどなく、暖かく受け入れられているので例外なく日本を好きになって帰るそうです。新潟は非常に国際貢献しているそうです。

ただ99年、新潟県内からの応募者は136名で合格者が21名と大変難関だったそうです。一方埼玉県は応募者74名中60名が合格しているそうですが2560地区は寄付額も全国でも5番目と多いのでもっと割り当てを増やしてもらいよう努力するそうですので、皆さんも頑張って沢山寄付を集めて下